



**Unión Cívica Radical
Distrito San Cristóbal**

“Un llamado radical por la equidad y el federalismo”

La Unión Cívica Radical (UCR) de la ciudad de San Cristóbal, expresa su profunda preocupación por el aumento desproporcionado en el costo del pasaje de transporte público de Santa Fe a San Cristóbal, que ha pasado de 4.800 a 11.500 pesos y el medio boleto para estudiantes de 2.400 a 5.800. Este incremento exorbitante impacta de manera negativa en la economía de los Sancristobalense y representa una grave dificultad para acceder a servicios básicos, como salud, educación y demás demandas que atraviesan la vida de las personas en las grandes ciudades.

El reciente aumento del pasaje debido a la quita del subsidio al transporte por parte del gobierno Nacional, es una medida que trae consecuencias negativas a quienes residimos en el interior y lejos de las grandes urbes. Esta situación no solo representa una carga económica adicional para las familias, sino que también profundiza la brecha de conectividad, haciendo cada vez más notable la marginalidad entre las grandes ciudades y las pequeñas localidades más alejadas, desconectándolas de servicios esenciales y oportunidades de desarrollo.

Creemos que es fundamental que el gobierno Nacional revea y dé marcha atrás con acciones inmediatas para restablecer el subsidio al transporte en el interior y garantizar el acceso equitativo a servicios básicos para todos los ciudadanos, sin importar su lugar de residencia. Quienes vivimos en el interior y contribuimos al desarrollo productivo del país debemos ser escuchados siendo que Santa Fe y el departamento San Cristóbal contribuye de manera significativa en arcas Nacionales por lo generado en materia de agroindustria.

Sabemos que el país atraviesa por momentos duros y necesitamos un esfuerzo, pero esto debe aplicarse sin perder el sentido federal que caracteriza la grandeza de nuestra patria.

¡Juntos podemos hacer la diferencia y construir un futuro más justo y equitativo para todos!

Pablo Yakomovsky
Pte. UCR San Cristóbal

GABRIEL GONZÁLEZ
Pte. Juventud Radical San Cristóbal

COMITE DISTRITAL UCR SAN CRISTÓBAL